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日本共産党千葉市議団 かばさわ洋平 市政報告 ２０２４年 Vol.１７７

動画

かばさわ議員 一般質問

かばさわ洋平チャンネル
登録者数 2,588名

●かばさわ議員 私は2021年から毎年のように議会質問でツーブロック禁止、下着の色の指定など、理不
尽な校則の見直しを求め続けてきたが、本市小中高校におけるツーブロック禁止や下着の色指定、頭髪調査
の改善状況について及び校則見直した学校数について伺う。

■教育次長 本年4月の本市独自調査では、中学校・高等学校・中等教育学校のうち､ツーブロックを禁止し
ているのは1校、アンダーウェアを指定しているのは3校である。校則を制定しているすべての市立学校で
見直しを検討し、直近の3年間では、92．6％にあたる150校で内容を変更している。なお、中学校及び中
等教育学校においては、すべての学校で校則の変更が行われた。

「ツーブロック禁止」３８校→１校に 千葉市立中高、“行き過ぎた校則”
３年間で大幅減 「肌着の色を指定」は２８校→３校に

●かばさわ議員 先般、視察した新潟動物愛護センターでは
能登地震の際に、初めての避難所でペットと人間が同じス
ペースで一緒に過ごすペット同伴避難を実現したとのこと。
インスタントハウスというペットと過ごせる簡易型段ボールハ
ウスを備蓄している。災害時にペットと避難できる避難所数
について伺う。また、インスタントハウスやペットケージなど
の備蓄強化に取組み、災害時にペットと同伴避難できる避難
所を整備するよう求めるがどうか。

■危機管理監 令和元年台風第19号では、ペットを連れて避難してくる方を受け入れる避難所を各区1か
所開設しており、今後も、風水害による長期停電などで、多くの避難者が想定される場合には、同規模以上
の受け入れ態勢を整えるよう努めていく。7月に行った避難所運営委員会へのアンケート結果によると、96
か所でペットを受け入れることとなっている。さらに、これまで車中泊避難者を受け入れる協定を締結した
11施設では、ペットを連れての避難も可能としており、今後も、民間施設等の協力を得られるよう働きかけ
を進めるとともに、能登半島地震でのペット同伴避難の事例などを調査研究していく。

災害時ペットとの同伴避難所拡充を

●畜産動物の動物福祉推進を求める！

かばさわ議員はケージフリーに向けた支援の強化を求めました。
党千葉市議団は畜産動物の動物福祉が進むよう補助金拡充を求める
意見書を提案も、自民、公明、立憲などの反対で否決されました。

千葉日報
報道！
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千葉市議会議員

●かばさわ議員 土気・茂原方面へのアクセスが改善され
ることで大網街道渋滞の解消も期待されている。これまで
も繰り返し求めてきた高田ＩＣフル化における効果、今年度
の工事内容及び、今後の供用開始に向けたスケジュールは。

■建設局長 高田インターチェンジのフル化により、茂原
方面とのアクセス性の向上や、大網街道に集中している
交通の分散といった効果があるものと考えている。今年
度から茂原方面に向かう本線に接続するONランプの工
事に着手する予定としている。

■建設局長 交差点改良は、線形の改良や歩行者だまりなどの整備に来月か
ら着手する予定としている。なお、取付道路側の信号機の設置については、千
葉県公安委員会に要望していく。また、誉田町2丁目第一自治会館から大膳野
町誉田町線までの区間の安全対策については、検討していく。

●かばさわ議員 誉田東小学校グラウンド拡張については、プール裏側の民地をお借りするなどにより、子ど
も達が安心安全に過ごせる環境を整備するよう求めてきたが、概算の広さ及び対応状況について伺う。

■教育次長 グラウンドの有効面積の拡大に向けて、引き続き、学校敷地内の施設
の再配置や周辺土地の利活用も含め検討している。周辺土地の利活用について、
具体的な面積を現時点でお示しすることは出来ないが、隣接地の地権者の方と話
し合いを進め、活用するための土地の価格算定に向けて測量を実施している。

誉田駅前線の土気側歩道について、連続した歩道整備を求めると、市は「用地

取得が完了した箇所を、暫定的に舗装整備し、安全な歩行空間を確保していく」
と答弁しました。

大網街道の渋滞解消へ高田ICフル化を

●かばさわ議員 大金沢町50号線は、これまでも交差点事故が複数回発生して
いるため、安全に交差点通過できるよう交差点改良と交差する道路側の信号機
設置を求める。誉田町2丁目第一自治会館からマミーマート誉田店にかけて、ス
ピードの抑制や歩道カラー化など、安全対策を図るよう求めるが対応を伺う。

大金沢町５０号線交差点の安全対策を

誉田東小学校グラウンドの早期拡張を

●誉田駅前線の連続歩道整備を求める！

●誉田さくら公園テニスコート
改修を求める！

誉田さくら公園テニスコート

の改修を求め、市は「テニス
コートのクラックや剥離など危
険性の高い箇所については補
修を検討する」と答弁しました。

●誉田南病院前道路に横断歩道
新設を求める！

誉田南病院前道路に

横断歩道新設を求め
市は、「警察署に要望す
る」と答弁しました。
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